

Eröffnung JuZ (Jugendzelt)

Endlich konnte dem Wunsch der Jugendlichen nach einem geeigneten Aufenthaltsplatz in Laupersdorf nachgekommen werden.

Unter Mithilfe der Jugendlichen wurde das JuZ beim Schulhaus Sunnmatt aufgestellt und nach ihrem Geschmack eingerichtet.

Am 14.08.23 wurde das JuZ mit feierlichen Worten von Edgar Kupper, Gemeindepräsident und Melanie Fluri, Verantwortliche der AG KFG offiziell eröffnet.

Wir wünschen unseren Jugendlichen gemütliche Stunden im und ums JuZ und bitten Sie, Sorge zu diesem schönen Plätzchen zu tragen, damit auch nachfolgende Teenies von diesem Angebot profitieren können.

Arbeitsgruppe Kinderfreundliche Gemeinde Laupersdorf







